

INTERVIEW

Mit Manuel Inäbnit

20 Jahre bei Hagmann Treuhand - herzlichen Glückwunsch!

Wie bist du zu Hagmann Treuhand gekommen?

Da muss ich kurz ausholen. Als gebürtiger Burgdorfer habe ich meine KV-Lehre in einem Treuhandbüro in Bern absolviert. In dieser Zeit habe ich die Stadt Bern besser kennen und schätzen gelernt. Ich wusste, dass ich früher oder später nach Bern ziehen werde, daher habe ich im Raum Bern eine Stelle gesucht, die mir glücklicherweise bei der Hagmann Treuhand AG angeboten wurde.

Was sind deine Aufgabenbereiche?

Im Mittelpunkt meiner Tätigkeit steht der gesamte Bereich des Treuhandwesens. Zu meinen Tätigkeiten zählen aber auch die Bereiche der Unternehmens- und Wirtschaftsberatung, der Steuerplanung- und Optimierung und der Wirtschaftsprüfung.

Wie hat sich die Arbeit in der Treuhandbranche zu früher verändert?

Das Berufsbild des Treuhänders verändert sich. Die Digitalisierung ersetzt zunehmend die bisherige Massenverarbeitung, wie etwa im Bereich der Buchführung. Vernetztes Denken zwischen Steuern und Buchhaltung im Zusammenspiel mit den spezifischen Anliegen eines Kunden oder Unternehmens ist heute noch bedeutender geworden.

Beschreibe deinen Beruf in 3 Wörter

Leidenschaft / Effizienz / Selbständigkeit



Manuel Inäbnit

Fachmann Finanz- /
Rechnungswesen
mit eidg.
Fachausweis